

Dirección de deporte en Mayarí reconoce a sus peloteros

Publicado: Domingo, 10 Abril 2022 17:52

Escrito por Liudmila Lias

Visto: 343



Miembros del consejo de dirección encabezado por su Director, el Lic: Salvador Leyva Laurencio y Jorge Meléndez García jefe del departamento del alto rendimiento, reconocieron esta semana a los atletas Mayariceros que pertenecen al equipo de béisbol los cachorros, destacada labor de los estos jóvenes que defienden su uniforme y siguen dando alegría al pueblo holguinero y sus seguidores en **Mayari**.

Palmas de oro para Wilson Paredes, Edwar Magaña y Leandro Aguilera, también momento oportuno para reconocer un joven destacado, figura que se crece en el deporte, Francis Texido Águila, llegó también en manos de los directivos reconocimiento a director del equipo guía de estos cachorros que muerden Callao Héctor "Tico" Hernández